

Comunicado Bienvenida Año Escolar

Estimados(as) Padres y Apoderados

Junto con saludar, y esperar que hayan tenido excelentes vacaciones y un grato descanso. Queremos darles una gran bienvenida a este nuevo ciclo escolar que inicia con mucha energía y grandes expectativas para nuestros y nuestras estudiantes. Sabemos que la comunidad JAN El Bosque, se caracteriza por su compromiso, responsabilidad y tradición educativa. Tenemos plena conciencia de que ustedes depositan en nuestra gestión el presente y futuro de los niños, niñas y jóvenes que son parte de nuestra escuela; es por eso y muchas otras razones que siempre trabajamos para estar a la altura de lo que nuestras familias esperan y merecen. Vivimos en una sociedad que cambia constantemente, esa modernización es también parte de la evolución que el sistema educativo debe tener, en este aspecto como escuela queremos estar a la vanguardia del Siglo XXI y entregar a nuestros estudiantes las mejores herramientas para su desarrollo integral y para sus proyectos de vida.

Luego de una pandemia, dos años de distancia y de un 2022 de transición con todas las complejidades que nos tocó enfrentar a nivel mundial y a nivel nacional. Es que entendemos que **la educación presencial es el pilar fundamental para avanzar en la nivelación y la educación de calidad para nuestros niños, niñas y jóvenes**. Hoy más que nunca la **PRESENCIALIDAD IMPORTA**, venir a la escuela es fundamental. Entendemos que nuestro rol no es sólo de formación académica de excelencia (función que seguiremos cumpliendo con el compromiso de siempre), sino que es también un rol de aprendizaje socioemocional continuo, de trabajo colaborativo, del desarrollo de habilidades, de compromiso con el entorno medio ambiental, con la formación de ciudadanos conscientes, que conozcan su territorio, que salgan, jueguen y se relacionen sin diferencias, ni discriminación. La tarea es titánica, pero confiamos que lo lograremos y para ello es fundamental trabajar en **alianza con las familias**, porque de esa manera es como construimos educación en comunidad.

Los esperamos este 2023 que trae grandes cambios y nuevas posibilidades de seguir creciendo, la Fundación José Abelardo Núñez, tiene una larga trayectoria de compromiso con la educación y en miras al futuro próximo busca cumplir nuevas metas, mejorando día a día para aportar a nuestra sociedad en la noble función de la enseñanza.

Saludos cordiales

**Equipo Directivo
JAN EL BOSQUE**

"En comunidad construimos educación para el Siglo XXI"